

Après la consécration le premier major passera le drapeau de la Reine à la personne qui présente les drapeaux et le plus ancien enseigne le recevra mettant le genou droit en terre. Le second major passera le drapeau régimentaire de la même manière et le second enseigne le recevra, après quoi les deux enseignes se relèveront.

C'est alors que les discours pourront se faire.

On reformera la ligne, les compagnies des flancs marcheront en échelons comme auparavant et l'escorte des drapeaux, les nouveaux drapeaux déployés, sera formée faisant face au centre, on ouvrira les rangs et on recevra les drapeaux par un salut général. L'escorte se rendra alors à sa place au pas ordinaire la musique jouant le "*God save the Queen.*"

On serrera alors les rangs et la ligne se repliera en colonne ouverte droite en tête et défilera aux pas accéléré. Les anciens drapeaux s'il sont encore sur les lieux seront en queue de la colonne.

